
Le vice-président cubain évalue la
marche des préparatifs de la
récolte de canne à sucre  à
Artemisa
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La Havane, 20 sept (RHC) Le vice-président cubain Salvador Valdés Mesa a vérifié jeudi les préparatifs
de la province d'Artemisa pour la récolte 2023-2024 et la stratégie de développement de la municipalité
de Bahía Honda.



Valdés Mesa, accompagné de Gladys Martínez Verdecia, également membre du Bureau politique et
première secrétaire du Parti à Artemisa, ainsi que des autorités de la province, a visité des zones de
l'entreprise sucrière agro-industrielle 30 de Noviembre, située à San Cristóbal.

Roberto Menéndez Aguiar, directeur de l'entité, et José Miranda Martínez, administrateur de l'usine, ont
commenté les principales actions de réparation, et la principale préoccupation a été les tâches en attente
dans le domaine de l'énergie. 

L'entité estime qu'elle commencera à fonctionner le 15 janvier 2024 et qu'elle usinera pendant 35 jours ;
elle prévoit de traiter 126 922 tonnes (t) de canne, de produire 9 976 t de sucre et 6 654 t de miel B. 

M. Valdés Mesa a insisté sur la nécessité de travailler avec qualité, d'estimer objectivement les
rendements agricoles et industriels et de respecter la date de démarrage afin d'éviter que le plan de
production de sucre ne soit retardé, comme ce fut le cas au cours des années précédentes.

Lors d'un échange avec d'autres responsables et travailleurs du secteur, il a demandé de donner la
priorité à l'ensemencement de la canne avec les semences qui garantiront une augmentation de
l'extension des cultures, en particulier dans les zones irriguées qui sont en train de se rétablir. 

Le vice-président cubain a pris connaissance de la préparation des machines agricoles et du parc
automobile et ferroviaire pour le transfert de la canne à sucre des champs à la sucrerie.

 Au cours du débat, auquel ont également participé les principales autorités politiques et
gouvernementales de San Cristóbal, il a estimé que la récolte devait être non seulement l'affaire du
groupe Azcuba, mais aussi celle des localités, auxquelles il convient d'apporter tout le soutien possible. 

Selon le plan, l'usine de Harlem commencera presque deux mois avant le 30 novembre ; dans ce sens, il
a indiqué que toutes les ressources nécessaires pour la coupe et l'arrachage de la canne ainsi que la
main-d'œuvre qualifiée devraient être transférées de San Cristóbal à Bahía Honda, afin d'avancer dans la
récolte, ce qui devrait garantir le sucre pour le panier alimentaire de base dans les provinces d'Artemisa
et de Pinar del Río.

Valdés Mesa, lors de ses échanges avec les principales autorités de Bahía Honda, s'est enquis de la
stratégie de développement de la municipalité et a appelé à la réalisation de la souveraineté alimentaire
(Source : ACN).
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